

熊軍団の躍進! 団員・卒団生のすばらしい活躍

小規模団体でも大きな未来に包まれていることを感じ、指導者は安堵。

【卒団記念の寄贈品】



毎年、卒団生の保護者の方々より記念品贈呈があり義務ではないのですが、恒例となっています。今、団に必要な物を毎年考えてくださいますが、今年は基点校の倉庫に棚を置いてもらいました。小学校は2月から4月に使用不可期間があり、卒団してからの設置作業となりましたが、完璧なサイズの棚ができ、団員達も荷崩れを気にせず整理整頓がしやすくなり、大変感謝しているようです。

過去最少団員数のスタート。歴史のある団でも二、三、四年の人數減少があり、試合に出られる人數に達していないと聞く。サッカーや野球に男子を取られ、この上、応援女子が流行し女子まで取られてしまう世代なので今後、団員獲得もさらに厳しさを増しそうだ。

2020年の東京オリンピックにむけ、いろいろなスタートがきらめている。バスケットボール5対5だけでなく、3x 3が競技にかわることとなつた。

今までSHOWとして競技

へ飛び込んでみるか。
勇姿を目にしていくとの事でした。

yamaは高バスの審判をしながら応援する事を趣味にし各会場に出没する。



今年のOB会は過去最多人數三十人で平成二十三年は十七人、昨年が十八年から取り入れてきたが、その子達がその効力を発揮できただけでなく、3x 3が競技にからだ。中学で活躍が出来なくて高校で活躍出来る！強豪校へ飛び込んでみるか。

とにかく物がいっぱいこれがコーチの自宅の保管物でしたが、この棚のおかげで減りました。歴代の団員の写真、季節の備品、COTに使う用具、体育館の足ふきマットなどなど

過去最少団員数のスタート。歴史のある団でも二、三、四年の人數減少があり、試合に出られる人數に達していないと聞く。サッカーや野球に男子を取られ、この上、応援女子が流行し女子まで取られてしまう世代なので今後、団員獲得もさらに厳しさを増しそうだ。

2020年の東京オリンピックにむけ、いろいろなスタートがきらめている。バスケットボール5対5だけでなく、3x 3が競技にかわることとなつた。

今年の夏は高バスを見に行こう。ますますコーディネーション、ドリルやトレーニングの経験が不可欠であろう。松戸ベアーズでは平成十八年から取り入れてきたが、それはゴールデンエイジを過ぎてからだ。中学で活躍が出来なくて高校で活躍出来る！強豪校へ飛び込んでみるか。

心機一転つなぎを求めて



発行所 TEAM KUMA
発行人 yama
編集人 pokok
bears@10.fan-site.net

2014 Spring
No. 1

MBC matsudo
Bears
BOYS & GIRLS

熊談話
2話

次年度は十五周年

平成十二年に結成され、今年で十四年になります。まだ十四年、でも決して容易い事ではありませんでした。八年にわたりサポートしていただいていたコバコー・チリージ・コレ

チが昨年度で退団しました。成績の良い代は一年中忙しく、多くの助けをしていただきました。思い出は数知れず、語り出したら一晩

飲み明かしてしまいます。お二人には、yama

からの誠心誠意を混めループを贈らせていました。

大人の青春時代を苦楽を共に過

ごさせていただき感謝しています。

OB会は過去最多人數三十人で

した。平成十七年度のケイ、タク、マツチヨ

をリーダーとし年齢差の歳の混合で試合を

楽しみました。バスの速さ、速攻の速さなどで

違いを感じ、いい学習の場になりました。もち

ろん、中学や高校でバスケット部に入らなか

った卒団生も来て良いのですが、なかなか難

しいようです。是非会いたいです。OB会の

後打ち上げは毎年恒例にしよう！

熊軍団俱乐部
ペアーズクラブ

毎週金曜日
7時から

これがコーチの自宅の

保管物でしたが、この

棚のおかげで減りまし

た。歴代の団員の写真、

季節の備品、COTに

使う用具、体育館の足

ふきマットなどなど

団員募集中！

MBC 松戸ベアーズスポーツ少年団 (小学生男女)



<練習場所> 柿ノ木台小学校体育館 ほか

<練習日> 水曜日 5時~6時30分 土曜日 午前 日曜日 午後

いつでも見学に来てね。

体験もできるよ。

金曜日 5時~7時30分 土日は試合になることがあります。

学年・学校 関係なく みんなで切磋琢磨しながら練習しています。いろんなスポーツを経験できるよ。

詳しくはホームページをご覧下さい

松戸ベアーズ

検索

<http://bears.fan-site.net/>

就学前から練習生として体験できます。

bears@10.fan-site.net まで